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Protokoll 

der 

außerordentlichen Generalversammlung  

am Donnerstag, 26.Jänner 2017 

im Mehrzwecksaal des Schulschiffs 

Beginn: 18.30 Uhr 

 

 

Anwesend: ElternvertreterInnen der Klassen 1a, 1e, 2c, 2d, 2e, 3a, 3bc, 3f, 3g, 4b, 4c, 4e, 5a, 5b, 5c, 
5d, 6b, 6c, 7a, 7de, 8a, 8cd 

Weiters anwesend sind die Mitglieder des Vorstandes 

 

 

Tagesordnung:  

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
2. Bericht des Direktors 
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
4. Bericht der Obfrau über die SGA Sitzung vom 17.2. 
5. Bericht über die Aktivitäten der Arbeitsgruppen 

6. Beschluss der neuen Statuten 
7. Allfälliges 

 

 
  

http://www.elternverein-schulschiff.at/


Ad. 1.:  
Begrüßung durch Obfrau Gerlinde Krach; die Beschlussfähigkeit ist nicht gegeben;  
Ad 2: 
Herr Direktor Schwarz informiert: 

- An der Schule finden Tests der 8. Klasse in Mathematik statt. Diese dienen als Grundlage zu 
den Maturabeispielen im nächsten Schuljahr. 

- Neue Reifeprüfung: die Schule hat sich für Laptops als Gerät beim Punkt technologiegestützte 
Kompetenz entschieden. Das betrifft einige wenige Beispiele im 2. Teil der Matura. Die Schule 
bemüht sich, Leihgeräte aufzutreiben. 

- Im nächsten Schuljahr wird es fünf erste Klassen geben, 170 Kinder wurden telefonisch 
vorangemeldet. 

- In den Semesterferien kommt es zu Umbauten. In einigen Klassen wird die 
Vorhangaufhängung getauscht. Im Turnsaal muss die Heizung repariert werden. 

- Ausbildungspflicht bis 18: die Schule muss melden, wenn jemand unter 18 die Schule verlässt. 
- Sag’s Multi: alle Teilnehmer des Schulschiffs sind im Finale. 
- Es gibt eine neue Registrierkassa am Schulbuffet, dadurch anfangs evt. Wartezeiten. 

Ad 3:  
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen. Die Beschlussfähigkeit ist nun 
gegeben. 
Ad. 4.: Da es weder Jourfix noch SGA-Sitzung gab und auch keine Probleme an den Elternverein 
herangetragen wurden, ist nichts Neues zu berichten. 
Ad. 2.: 

o Schulball: Die Zusammenarbeit mit der Schule Franklinstraße funktioniert gut. Sponsoring: 
zwei große Sponsoren haben bereits fix zugesagt. Herr Trexler erinnert daran, dass am Ball 
festliche Abendkleidung verlangt wird. Im Detail: Anzug, Krawatte, Abendkleid/festlicher 
Hosenanzug. 

o Logbuch: Zum jetzigen Zeitraum werden in den Klassen Ideen erarbeitet. 
o Schulfest: Nach den Semesterferien kommt es zum ersten Treffen der Arbeitsgruppe. 
o Neue Hausordnung: Es wird zu einer neuen Handyregelung kommen. Unterstufe: Handy 

bleibt in der Schule ausgeschaltet. Oberstufe: in den Pausen darf es genutzt werden. 
o Die Buchwoche findet vom 6.-10.3. statt. Autoren sind noch nicht fixiert 
o Flüchtlingshilfe: Zur Zeit gibt es keine großen Projekte. Skibekleidung für eine Schülerin wird 

in Gr. 42 gesucht. 
Ad 5.:  
Die neuen Statuten wurden per E-Mail-Verteiler ausgeschickt. Die Statuten werden einstimmig 
angenommen. Frau Zebisch sendet die Statuten an die Vereinspolizei. 
Ad 6: 
Es gibt keine Anträge 
Ad 7: 
Frau Zebisch berichtet über die Sitzung mit dem Verein Freunde der Donauinsel/MA45 am 17.1.2017 
Die Schule möchte erreichen, dass ein Grünstreifen vor der Schule als „Pufferzone“ gegen den LKW-
Verkehr an die Schule fällt.  
Unter den Eltern wird diskutiert, was für Auswirkungen die Verlegung des Sammelplatzes hat. Es wird 
beim Verband der Elternvereine nach juristischer Unterstützung angefragt.   
 
Die Sitzung wurde gegen 21.00 beendet. 
 
 

Petra Zebisch 
Schriftführerin 

 

 


